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ELEZIONI AMMINISTRATIVE 2019 - 2024 

 

PROGRAMMA ELETTORALE 

 

Premessa. 

Gli impegni per il prossimo mandato amministrativo sanno quelli che riguardano le persone, lo sviluppo della 

comunità, della sua economia, il tutto attraverso la capacità di ascolto in modo da far emergere le potenzialità 

che possiede il nostro territorio. 

La trasformazione avvenuta nel nostro paese nel periodo 2004 – 2009, ad opera dell’amministrazione Bertrand 

– Polo Civico, lo ha arricchito di notevoli infrastrutture pubbliche causando un miglioramento della vita 

sociale e collettiva coerente con la necessità di adeguarsi ai tempi moderni. 

Come sempre, ascoltare le esigenze ed i bisogni della popolazione costituisce per la nostra lista il primo passo 

per amministrare in modo concreto e moderno, senza voli pindarici o promesse roboanti, al fine di avvicinare 

il cittadino alla Pubblica Amministrazione in maniera più efficiente e meno burocratica con l’ufficio del 

Sindaco sempre aperto all’ascolto delle problematiche e dei suggerimenti dei cittadini.  

 

Servizi alla Persona. 

L’obiettivo della nostra lista è quello di dare pari dignità a tutte le persone facendole sentire parte della 

Comunità e non “numeri” o, peggio, “sudditi” di essa. Quindi, al di là di facili promesse o competenze già 

obbligate dalla vigente normativa, riteniamo di: 

eseguire un attento monitoraggio dei bisogni sul territorio; 

adeguare l’assistenza domiciliare agli anziani non autosufficienti o soli nella propria abitazione con eventuali 

contributi economici di sostegno alle spese delle badanti; 

continuare e potenziare, con la collaborazione delle Associazioni di volontariato locale, il servizio di trasporto 

per visite mediche, cure e partecipazione alle attività della Comunità. 

 

Politiche giovanili.  

Sono delle misure attivate sul territorio con l’obiettivo di dar vita ad un sistema di azioni ed interventi a valenza 

pubblica offrendo alle fasce giovanili mezzi, opportunità, strumenti, possibilità e percorsi per condurre una 

vita sana e positiva. Quindi riteniamo di:             

promuovere delle iniziative di carattere sociale, musicale, culturale ed aggregativo;  

coinvolgere tutti i soggetti pubblici e privati che sappiano gestire dei momenti di ricreazione, di incontro e di 

formazione con i nostri giovani; 

offrire informazioni in senso lato. 

 

Istruzione, cultura, associazionismo. 

La lista “Nuovo Polo Civico” è consapevole delle responsabilità che l’Ente Comune ha oggi nei confronti del 

mondo dell’istruzione. Pertanto propone di: 

incrementare il sostegno alla scuola, di ogni ordine e grado;  

progettare un percorso di educazione civica a scuola ed alla elezione di un consiglio Comunale dei ragazzi; 

rafforzare i rapporti instaurati con il Comune di Paladina ed altre entità formative presenti sul territorio; 

continuare a garantire quei servizi a sostegno delle famiglie, nel rispetto dell’autonomia didattico – educativa; 

istituire un piano di sviluppo tecnico informatico, in collaborazione con l’Istituto comprensivo, per i nostri 

plessi e delle infrastrutture correlate per consentire un aggiornamento delle metodologie didattico – educative; 
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continuare a sostenere finanziariamente le famiglie per quanto riguarda le spese relative all’acquisto dei libri 

di testo e degli strumenti didattici. 

La capacità culturale proposta in questi ultimi anni ha posto Valbrembo come un punto di riferimento per 

esperienze anche innovative provenienti da diversi ambiti culturali e territoriali. Tuttavia, noi riteniamo di: 

progettare spazi pubblici destinati all’esibizione artistica dei giovani, in collaborazione con le realtà musicali 

e teatrali presenti sul territorio; 

realizzare varie iniziative negli spazi della biblioteca comunale, quali incontri con scrittori ed autori vari, 

dibattiti a tema e promozione di nuovi libri; 

organizzare corsi di formazione e proposte di partecipazione a viaggi culturali; 

riprendere la buona abitudine di informare i cittadini distribuendo delle pubblicazioni di notizie locali 

mettendoci in contatto diretto con l’Amministrazione. 

                                                     

Sport. 

La lista “Nuovo Polo Civico” crede nelle attività sportive locali, come momento di formazione ed 

aggregazione, che ha sempre sostenuto e continuerà a sostenere mettendo a disposizione tutti gli impianti e le 

strutture sportive comunali a coloro che ne faranno richiesta, mantenendo le convenzioni in essere per 

l’utilizzo degli stessi o verificando delle soluzioni migliorative e/o alternative tese a garantire il potenziamento 

delle strutture al fine di renderle più funzionali e produttive. 

Pertanto, riconoscendo la funzione fondamentale sociale dello sport per gli adolescenti ed i giovani, noi 

riteniamo di: 

intensificare la collaborazione con le scuole e le associazioni genitori e sportive; 

favorire l’organizzazione di quelle manifestazioni sportive cosiddette “minori” per la diffusione delle sane 

pratiche sportive; 

Quindi, si intende intervenire sugli impianti sportivi completandoli là dove sarà ritenuto necessario ed 

adeguando quelli esistenti per ottimizzare la fruizione da parte del pubblico. 

 

Palestra Valpala. 

La Palestra Valpala merita un intervento particolare. E’ stata costruita circa quarant’anni fa e, oltre ad alcuni 

adeguamenti realizzati nel corso degli anni, adesso necessita di interventi strutturali sostanziosi specie in 

materia di contenimento dei consumi energetici, della coibentazione, della isonorizzazione, dei sistemi 

antisismici introdotti dalle normative succedutasi nei tempi. Andrebbe poi dotata di una tribuna accessibile a 

tutti, senza barriere architettoniche e rivisti gli spazi e l’uso del piano superiore. In altre parole, in accordo con 

l’Amministrazione di Paladina, si potrebbe auspicare una completa demolizione del manufatto e la costruzione 

di una nuova struttura adatta anche a ricevere quelle manifestazioni diverse da quelle sportive, come musicali, 

teatrali, auditorium per convegni, etc. La lista “Nuovo Polo Civico” si impegnerà con il comune di Paladina 

a divenire ad una accordo, anche economico, per raggiungere questo obiettivo. 

 

Ambiente. 

L’ambiente e le sue infrastrutture costituiscono una risorsa fondamentale per la nostra Comunità ed è 

sicuramente indispensabile riattivare le politiche del passato che lo hanno recuperato e che, ora, lo conservino 

tale in modo da renderlo invitante e fruibile a tutti i cittadini, anche quelli futuri. Quindi riteniamo di: 

mantenere una costante manutenzione dell’alveo del Torrente Quisa; 

realizzare un percorso naturalistico nel “buscù” con sentieri a tema ed un adeguato arredo; 

recuperare dei siti ambientali compromessi dal degrado, con percorsi didattici; 

potenziare le attrezzature dei parchi civici. 

favorire una attività di educazione ambientale sostenendo la riuscita di iniziative didattiche tecnico 

scientifiche; 

promuovere l’istituzione di giornate ecologiche con la eventuale costituzione di una associazione locale di 

“guardie ecologiche” formate prevalentemente da ragazzi e giovani per il controllo mirato del territorio e delle 

zone meno frequentate e più a rischio di degrado ed abbandono di rifiuti; 
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continuare ad avvalerci della preziosa collaborazione della “Protezione Civile Comunale” per tutte le 

iniziativa di carattere eco – ambientale e sociale 

Per quanto riguarda la gestione e la raccolta differenziata dei rifiuti, si prende atto del costante miglioramento 

delle pratiche in uso da parte dei cittadini tesa ad ottenere dei risultati significativi nella classifica dei cosiddetti 

“Comuni ricicloni”. Tuttavia, noi riteniamo di: 

creare delle campagne di comunicazione per rinfrescare nei cittadini la consapevolezza di rendere pratiche e 

comportamenti atti a ridurre la produzione di rifiuti ed incrementare la raccolta differenziata con la quale 

l’Amministrazione ha anche un ritorno economico; 

potenziare i servizi presso la stazione ecologica incrementando gli orari di accessibilità al pubblico in accordo 

con il gestore; 

introdurre gradualmente un nuovo sistema di gestione del servizio per arrivare ad una tariffazione più 

proporzionata alla quantità di rifiuto conferito: in altre parole si arriverà a pagare per quanto rifiuto 

produco. 

 

Urbanistica, viabilità, lavori pubblici. 

Il nostro territorio ha tutte quelle infrastrutture necessarie per una condizione ottimale e necessita soltanto di 

alcuni bisogni palesati in questi ultimi anni. Pertanto, noi riteniamo di: 

realizzare un nuovo ponte carrale sul torrente Quisa come collegamento tra Corso Europa e Via Roma; 

ampliare gli ambulatori comunali e, con la collaborazione dei medici di base, introdurre periodicamente degli 

incontri informativi sulle varie patologie sanitarie con un accesso pubblico; 

ampliare l’auditorium utilizzando parte dello spazio antistante per rendere più fruibile la struttura ad altre 

manifestazioni; 

realizzare in ampliamento una nuova sala riunioni: lo spazio occupato dagli ambulatori servirà per ampliare 

la biblioteca; 

proporre una soluzione viabilistica tra la Via Padre Murialdo e l’innesto con Via Bergamo al fine di risolvere 

un nodo stradale importante data la presenza delle scuole dei Giuseppini. 

 

Commercio. 

La riorganizzazione ed il sostegno del settore commerciale sono un obiettivo della lista “Nuovo Polo Civico” 

vista la carenza del commercio nella storia del nostro Comune, la sua importanza per la vivacità, non solo 

economica, di una comunità e nonostante le buone promesse o gli spot avanzati dalla precedenti 

amministrazioni non si vede un vero incremento delle attività commerciali. 

Ciò è, forse, dovuto anche agli insediamenti dei centri commerciali limitrofi che hanno contribuito ad una 

contrazione delle attività storiche. Tuttavia, noi riteniamo di: 

adottare un nuovo e moderno Piano del Commercio in sintonia e secondo le indicazioni del vigente PGT; 

individuare un’area mercatale ambulante situata settimanalmente ed alternativamente nelle due frazioni del 

territorio la cui iniziativa dovrebbe portare dei vantaggi ai residenti, specie alla popolazione più anziana. 

 

Fusione amministrativa con Paladina.  

Il progetto di fusione dei Comuni di Paladina e Valbrembo in un’unica municipalità è un argomento di grande 

importanza, assurto agli onori delle cronache in tempi recenti. Nulla cambierà per i cittadini nei rapporti con 

le istituzioni sovracomunali e intercomunali perché Paladina e Valbrembo ne fanno già parte. Anzi, ne 

gioveranno entrambi avendo il nuovo Ente una maggior massa critica. Si evidenzia, sin d’ora, che:  

i legami personali, famigliari ed amicali che legano fra loro gli abitanti dei borghi; 

le associazioni di volontariato, culturali e benefiche non tengono conto dei confini comunali; 

un'unica società sportiva che gestisce le singole attività; 

i residenti nati dagli anni 1960 in poi, hanno fraternizzato sui banchi di scuola, dell’oratorio, etc.; 

una migliore organizzazione della macchina amministrativa, potendo contare su un organico più corposo, 

una specializzazione delle funzioni, un orario di apertura degli uffici più ampio; 

si ricavano servizi più efficienti e rilevanti economie di scala a motivo della maggior forza contrattuale; 



4 
 

condizione di favore per investimenti infrastrutturali e spese per la manutenzione straordinaria degli immobili 

e beni comunali con un contributo statale annuo pari a crica 960.000 euro per 10 anni. 

 

 

ECCO PERCHÉ LA LISTA “NUOVO POLO CIVICO” SI IMPEGNERÀ PER DARE A TUTTI I 

CITTADINI UNA CORRETTA ED ESAUSTIVA INFORMAZIONE, IN COLLABORAZIONE CON 

L’”ASSOCIAZIONE VALBRENO”, AL FINE DI ARRIVARE AD UN REFERENDUM CERTI CHE 

TUTTI ABBIANO LE IDEE CHIARE SU TUTTI I PRO E I CONTRO DERIVANTI DA UNA 

FUSIONE DELLE NOSTRE COMUNITÀ, MA ALLA FINE SARETE COMUNQUE VOI 

CITTADINI DI ENTRAMBE LE COMUNITA’ A DECIDERE E NON I RISPETTIVI  

AMMINISTRATORI. 

 

 

Valbrembo, 26 aprile 2019 

Il Candidato Sindaco 

ANTONIO RAINERI 

 

 


